



235 m²

Réf. MZISP1957

1 199 000 €

La Gaude

Maison à vendre (06610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Gaude - Située dans le prestigieux Domaine de l'Étoile, au calme absolu et sans aucun vis-à-vis, cette villa d'architecte séduit par son architecture lumineuse et ses prestations de qualité, à seulement 20 minutes de l'aéroport international de Nice. Exposée Sud / Sud-Ouest, elle offre un superbe séjour cathédrale avec cheminée, un second salon, une grande cuisine familiale avec salle à manger et arrière-cuisine attenante, ainsi qu'une cuisine d'été ouvrant directement sur la piscine au sel et les espaces extérieurs. Dès l'entrée, les volumes généreux, les belles hauteurs sous plafond et ...

La Gaude – Situated in the prestigious Domaine de l'Étoile, in a setting of absolute peace and privacy, this architect-designed villa impresses with its light-filled design and high-quality features, located just 20 minutes from Nice International Airport. South/South-West facing, the property boasts a magnificent living room with a cathedral ceiling and fireplace, a second lounge, a spacious family kitchen with a dining area and adjoining pantry, and a summer kitchen opening directly onto the saltwater pool and outdoor areas. Upon entering, the generous proportions, high ceilings, and numerous ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

